

# *Le ministre vénézuélien de la Défense applaudit les efforts de paix en Colombie*

---

*Image not found or type unknown*



La Havane, 15 septembre, (RHC)- Le ministre de la Défense du Venezuela, Vladimir Padrino, a applaudi les efforts déployés pour parvenir à la paix en Colombie et l'accompagnement de son pays en tant que garant.

"Sans paix il n'y aura pas de développement, sans développement il n'y aura pas d'avenir, sans avenir il n'y aura pas de vie", a écrit le ministre vénézuélien sur Twitter.

Le président Nicolás Maduro avait annoncé la bonne nouvelle mardi en réponse à une lettre de son homologue Gustavo Petro dans laquelle il l'invitait à accepter de devenir le garant des négociations et des accords de paix du gouvernement colombien avec la guérilla de l'ELN

Le président Maduro a assuré que son gouvernement fera tout son possible pour garantir une paix totale dans le pays frère. "Nous sommes engagés en faveur de la paix, de la sécurité et de la stabilité en Colombie", a-t-il fait remarquer.

Le chef d'État a assuré qu'il mettrait tous ses efforts et son travail dans cette direction, car la paix de la nation voisine est la paix de l'Amérique du Sud et de toute la région.

Source: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/299281-le-ministre-venezuelien-de-la-defense-applaudit-les-efforts-de-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**